

Des chercheurs uniques

Leur discipline ne fait pas l'unanimité. Loin de là ! Elle est même très controversée. Comme elle est largement basée sur des preuves douteuses et des témoignages, les sceptiques n'y accordent que peu de valeur. Néanmoins, des gens de partout, dont plusieurs scientifiques, s'intéressent à la cryptozoologie. Passionnés, ils parcourent la planète à la recherche d'indices permettant de confirmer l'existence d'animaux mystérieux qui, pour la grande majorité des gens, font partie des légendes et du folklore.

Leur quête peut sembler vaine. Or, elle ne l'est pas toujours. À la fin du 19^e siècle, par exemple, les indigènes du Congo décrivaient aux explorateurs un animal étrange, qui ressemblait à une petite girafe, à un zèbre et à une antilope. La capture d'un spécimen vivant, au début du siècle suivant, a permis d'identifier officiellement l'okapi pour la première fois et de faire taire les sceptiques... pour un moment, du moins.